

L'impact de la lumière artificielle sur le ciel étoilé

Un nouvel *Atlas mondial de la luminosité artificielle du ciel nocturne,* publié par Fabio Falchi et ses collègues, 15 ans après un premier atlas, met en avant l'accroissement constant de l'éclairage public. Cet excès d'éclairage masque le ciel étoilé : aujourd'hui, **plus du tiers de la population mondiale ne peut plus voir la Voie Lactée**. Le phénomène est plus marqué dans certaines régions du monde, puisque 60 % des Européens et 80 % des habitants d'Amérique du Nord ne peuvent plus l'admirer.



Pollution lumineuse de l'Espérou (Valleraugue-Gard) bloquée par les nuages Crédit : Gaël Karcewski – PnC

